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春です！　新たなステージへ！

自治会館とリモート併設で実施

・総会に向けて議案書内容の確認、情報共・総会に向けて議案書内容の確認、情報共
有のため、１号議案（活動報告）２号議有のため、１号議案（活動報告）２号議
案（活動計画）の読み合わせを実施した。案（活動計画）の読み合わせを実施した。

・会計より令和６年度予算最終案の説明が・会計より令和６年度予算最終案の説明が
あった。あった。

◆ 報告事項◆ 報告事項
１）総務１）総務
 ・自治会館１F スライドドアの補修工事の ・自治会館１F スライドドアの補修工事の

予算執行は相見積もり取得作業の遅れか予算執行は相見積もり取得作業の遅れか
ら令和６年度に持ち越しとなった。ら令和６年度に持ち越しとなった。

２）生活サポート２）生活サポート
・ 映画鑑賞会を実施し、50名が参加した。・ 映画鑑賞会を実施し、50名が参加した。

３）建築協定運営委員会３）建築協定運営委員会
 ・建築協定改定に向け横浜市に対し各種申 ・建築協定改定に向け横浜市に対し各種申

請書類を送付した。請書類を送付した。
４）建築協定改定特別委員会４）建築協定改定特別委員会
・ 第５回特別委員会を実施した。・ 第５回特別委員会を実施した。
 ・建築協定改定は横浜市と住民の共同事業 ・建築協定改定は横浜市と住民の共同事業

であるため、横浜市よりコーデイネーであるため、横浜市よりコーデイネー
ターの派遣を申請中で、横浜市大　都市ターの派遣を申請中で、横浜市大　都市
社会文化研究科　中西正彦教授にお願い社会文化研究科　中西正彦教授にお願い
する方向で進んでいる。する方向で進んでいる。

 ・第５回特別委員会議事録を基に前回改定 ・第５回特別委員会議事録を基に前回改定
で積み残した課題や、事業予算等についで積み残した課題や、事業予算等につい
て説明があった。て説明があった。

５）公的委員５）公的委員
 ・ペットボトルをゴミ出しする際、ゴミ収 ・ペットボトルをゴミ出しする際、ゴミ収

集車の積載率向上のためボトルを潰して集車の積載率向上のためボトルを潰して
出すよう依頼された旨、紹介があった。出すよう依頼された旨、紹介があった。

◆会長あいさつ◆会長あいさつ
今年の夏は暑くなる？今年の夏は暑くなる？
　3 月 19 日に西柴小学校と文庫小学校　3 月 19 日に西柴小学校と文庫小学校
で卒業式があり、６年生の生徒たちが卒で卒業式があり、６年生の生徒たちが卒
業していきます。卒業生たちにとっては業していきます。卒業生たちにとっては
成長の過程の中で大きな節目となるイベ成長の過程の中で大きな節目となるイベ
ントです。同様に西柴中学校、金沢中ントです。同様に西柴中学校、金沢中
学校においても３年生が巣立っていきま学校においても３年生が巣立っていきま
す。彼ら、彼女らの成長を見守ってきたす。彼ら、彼女らの成長を見守ってきた
地元に住む我々としては「これまでよく地元に住む我々としては「これまでよく
学んできたね、次のステップでも頑張っ学んできたね、次のステップでも頑張っ
てね、応援しているからね」という気持てね、応援しているからね」という気持
ちとともにお祝いの気持ちを届けたいとちとともにお祝いの気持ちを届けたいと
思います。思います。
　さて、今年の冬は冬らしい寒い日はあっ　さて、今年の冬は冬らしい寒い日はあっ
たものの気温の上下動が激しく、全体的たものの気温の上下動が激しく、全体的
には暖冬であったと感じております。こには暖冬であったと感じております。こ
ういった年は早い時期に気温が上がる可ういった年は早い時期に気温が上がる可
能性が高いと思われますので、私自身は能性が高いと思われますので、私自身は
早めの時期から意識的に陽にあたり、身早めの時期から意識的に陽にあたり、身
体を動かし、汗腺の反応が早めになるよ体を動かし、汗腺の反応が早めになるよ
うな癖をつけることで夏前から暑さに慣うな癖をつけることで夏前から暑さに慣
らしていく、ということを熱中症対策のらしていく、ということを熱中症対策の
ひとつとしてきました。今年も実践してひとつとしてきました。今年も実践して
いこうと思っております。もしも同様のいこうと思っております。もしも同様の
ことをされる場合は決して無理をされずことをされる場合は決して無理をされず
に、冷房が必要な時は躊躇なく使い、水に、冷房が必要な時は躊躇なく使い、水
分摂取も適時取ることを意識した中で実分摂取も適時取ることを意識した中で実
践していくことが何よりも重要です。践していくことが何よりも重要です。

3 月度定例本部会報告
（開催日：3 月 16 日）



● 3 月 10 日 ( 日 )「在宅防災訓練」を
実施しました

①黄色いバンダナの掲示①黄色いバンダナの掲示
②自宅の防災備品の確認②自宅の防災備品の確認
を目的に訓練を実施しました。を目的に訓練を実施しました。

「バンダナパトロール」は実施しません「バンダナパトロール」は実施しません
でしたが、50％（防災部員の組にてカウでしたが、50％（防災部員の組にてカウ
ント）のお宅が黄色いバンダナを掲示さント）のお宅が黄色いバンダナを掲示さ
れていました。ご協力に感謝いたします。れていました。ご協力に感謝いたします。
バンダナの掲示で自治会配布の黄色いババンダナの掲示で自治会配布の黄色いバ
ンダナ以外のものを掲示されていたお宅ンダナ以外のものを掲示されていたお宅
もありましたので、「黄色いバンダナ」がもありましたので、「黄色いバンダナ」が
ない方は自治会館でお渡しします。ない方は自治会館でお渡しします。

● R6 年度定期総会が開催されます
日時 : 4 月 27 日 ( 土 )　10：00～日時 : 4 月 27 日 ( 土 )　10：00～
場所 :西柴団地自治会館場所 :西柴団地自治会館
総会のお知らせ（委任状）と総会議案書総会のお知らせ（委任状）と総会議案書
（回覧）は 4 月 15 日から配布・回覧しま（回覧）は 4 月 15 日から配布・回覧しま
す。欠席の方は、委任状を組長さんに提す。欠席の方は、委任状を組長さんに提
出してください。 　（総務部）出してください。 　（総務部）

金沢警察署の令和 5 年の犯罪発生状況は、粗
暴犯71件（前年比44％増）、窃盗犯562件（同
40％増）、知能犯 149 件（同 41％増）、さ
らに凶悪犯は 7 件も発生しています。
大泥棒石川五右衛門が「石川や浜の真砂は尽
くるとも世に盗人の種は尽くまじ」と辞世の
句を詠んだそうですが、今の日本は五右衛門
ですらビックリするほど犯罪が多いと言える
でしょう。
当団地では折に触れ防犯を呼び掛けておりま
すし、各家庭でも用心されているはずですが、
詐欺電話や不審メールが絶えません。2 丁目
で空き巣も報告されています。ご近所で情報
交換を密にし、犯罪の被害に遭わないように
気を付けましょう。　　　　　　　  （防犯部）

防 犯 情 報

●カラスの巣作りに注意
カラスの巣作りを見つけたら、自治会館カラスの巣作りを見つけたら、自治会館
または土木事務所にご連絡ください。または土木事務所にご連絡ください。
子育て中の警戒心が最も強くなるこの時子育て中の警戒心が最も強くなるこの時
期は、巣のそばを通っただけでも攻撃を期は、巣のそばを通っただけでも攻撃を
受けることもあります。また、巣に卵を受けることもあります。また、巣に卵を
生んでしまうと危険なため、ヒナが巣立生んでしまうと危険なため、ヒナが巣立
つまでは撤去は出来ません。つまでは撤去は出来ません。
ゴミの出し方にも一層の注意をしましょう。ゴミの出し方にも一層の注意をしましょう。

●ゴミボックスの掲示物について
ゴミボックスに貼ってある掲示物がボロゴミボックスに貼ってある掲示物がボロ
ボロになっていませんか？ボロになっていませんか？
新しいものが、自治会館にありますので、新しいものが、自治会館にありますので、
必要な方は、取りにいらしてください。必要な方は、取りにいらしてください。
結束バンドと一緒にお渡しします。結束バンドと一緒にお渡しします。

古紙・古布は
毎週土曜日
自宅前に
出してください



いつでも温かい食事を

　毎年、３月になると東日本大震災が起こったあの日が脳裏に蘇ります。しかも
今年は能登半島地震と共に新年が幕開けし、２月末から頻発している千葉県沖地
震に不安を感じる日々が続いていることから、改めて防災意識が高まりました。
　わが家でも食料備蓄や防災用品を見直し、警視庁災害対策課が X で発信する
ライフハック（暮らしの質を向上させるアイデアやノウハウ）を頻繁にチェック
するようになりました。
　どんな状況下においても、生きるためにはまず食事が大切です。温かい食事さ
えあれば、身も心も安心です。今年に入ってわが家の 5 歳になる息子が幼稚園で
飯盒（はんごう）炊飯を習ってきたことをきっかけに、家でも飯盒炊飯の練習を
始めました。飯盒炊飯と聞くと、薪を組んで火を着けてなどと大掛かりな焚き火
や炭火をイメージしますが、旅館で食す鍋料理などの際によく目にする固形燃料
やパック燃料を使えば手軽にご飯を炊くことが出来ます。
　屋外での炊飯は、その時の気温や湿度、風向きによって燃料を調整したり、火
を守ったりすることが必要ですが、火の強さ、蒸気の出具合、音や匂いなどの変
化をよく観察して感覚を養えば子供でも炊け、美味しいお焦げまで堪能出来てし
まいます。食材、飯盒、燃料、マッチ、トング、焚き火台、その下に敷くトレー
があればもう完璧。最低限の水と燃料で、寒い季節でも温かいご飯のみならず、
即席麺や汁物も出来ます。また飯盒の底に石を敷き詰め、石が隠れる程度の水を
入れた上に芋を乗せて火にかければ蒸かし芋も作れます。

キャンプ以外で使う印象の薄い飯盒ですが、固形燃料と共に防災用品に加えて
おけば、いざという時に役立つ心強いアイテムになります。そのほかにも、家に
眠っているアウトドアグッズを見直してみれば、案外、災害時に役立つ物が見つ
かるかも知れません。

URL :ht tp : / /n i sh i sh iba .p-k i t . com

西柴団地自治会の
ホームページのご案内

https://nishishiba.p-kit.com/


～ 4 月 ふれあい事業のお知らせ～
自治会館にて開催いたします。皆様のご参加お待ちしています。見学のみも大歓迎です。

◎ふれあい談話室　13：30 ～ 14：30
　（参加費100円）　
＊ 4月 12日・26日（金）

西柴団地福寿会
の

お知らせ

＜今後の予定＞　

● 4 月９日（火）　生涯学習「西柴」第 39 回 開講式　10:00 ～ 12:00　西柴団地自治会館
令和 5年度の会計報告、令和 6年度の講座内容等の説明を行います。
11 時ころからはアトラクションとして「みんなで歌いましょう」です。
指導は昨年度開講した「みんなで歌いましょう」の藤田美智子氏です。明るく楽しく大きな声で歌えば、
気分爽快です。年会費一人 2000 円　家族会員一人 1000 円の納入をお願いします。

● 4 月 16 日（火）　文学講座　　10：15 ～ 12：15　　講師：繁田信一氏
　「源氏物語」『藤裏葉』その１

● 4 月 23 日（火）　歌の会　　　10：00 ～ 12：00　　講師：藤田美智子氏
　「みんなで歌いましょう」その１
新しい曲にも挑戦します。歌いたい曲のリクエストは、運営委員にお知らせください。
高い声がでなくても大丈夫です、男声も大歓迎です

『福寿会総会』のご案内

日　時：4月 20 日（土）　10：00 ～　
場　所：西柴自治会館　1階大広間

昨年までの 4年間はコロナによる感染を防止するため
に、従来の会員参加による総会に替えて書面手続きに
よる総会を実施して参りました。
ようやく感染も下火となりましたので、久しぶりに会員
皆さんの出席のもとに総会を開催することとなりまし
た。今回は役員の改選もあり重要な総会ですから、
ぜひ大勢の方のご参加をお待ちしております。

西柴団地福祉サービス　受付／月・金 10：00 ～ 12：00　　TEL&FAX：701-5080

・ふれあい談話室ご参加時、送迎いたします。ご希望の方はお申し出ください。
・天候の状況で行事が中止になることもあります。ご了承ください。

◎ふれあいキッズ　～親子の広場～　10：30 ～ 12：00
＊ 4月 1日・8日・
　　15日・22日（月）
・22日は誕生日会です

4 月 20 日は
定例会に替えて

総会を開催します

生涯学習「西柴」

からのご案内

「ボランティアさん大募集」

新年度のスタートです！福祉サービスのボランティアとして活動
を始めませんか？皆様の力をぜひお貸しください。

詳細は拠点まで。　☎ 701-5080

◎ふれあい編み物　13：00 ～
＊ 4月 9日（火）
・作品の販売も致します。

http://nishishiba.p-kit.com/page0008.html
http://nishishiba.p-kit.com/page258508.html
http://nishishiba.p-kit.com/page258214.html

